

# Winteropening bei Sport Diekemper

Sport Diekemper eröffnete die Wintersaison mit einem außergewöhnlichen Winteropening. In Zusammenarbeit mit der Skiabteilung des TVJahn Oelde wurde auf dem Hermann-Johanning-Platz ein großes Zelt aufgestellt, in dem der Skiclub den alljährlichen Skibasar mit Cafeteria durchgeführt hat.

Abgerundet wurde diese ganze Aktion mit attraktiven Preisen im



Sportgeschäft sowie einer eigens errichteten Schneebar, für die extra 6 Kubikmeter Schnee herbeschafft wurden. Desweiteren wurde ein Handschuh-Contest sowie Skirennen auf einem Großbildschirm geboten. Wärmende und erfrischende Getränke, die an der Schneebar ausgeschenkt wurden, luden zum Verweilen ein und ließen den Tag erfolgreich ausklingen.

